

Discours du Monsieur Le Professeur Sorin CURILĂ, Président du Sénat Universitaire,
à l'occasion de l'attribution du titre de Docteur Honoris Causa de l'Université d'Oradea à
Monsieur Jean-Paul Carrière, Professeur émérite à l'Université "François-Rabelais" de
Tours, France

Une cérémonie comme celle d'aujourd'hui est une source de grande satisfaction pour notre communauté académique, car elle nous permet d'exprimer publiquement notre gratitude à des personnes remarquables qui ont consacré leur vie professionnelle à leurs pairs et au service de la société, en promouvant des valeurs morales et scientifiques authentiques.

C'est un honneur de recevoir aujourd'hui dans notre communauté universitaire un membre éminent du monde académique français, appartenant au domaine de l'aménagement du territoire et de l'urbanisme, Monsieur Jean-Paul Carrière, Professeur Emérite à l'Université "François-Rabelais" de Tours, en France, qui va enrichir la renommée de la liste des personnalités ayant déjà reçu ce titre.

Monsieur Le Professeur, soyez le bienvenu à l'Université d'Oradea, Alma Mater Crisiensis!

Sur proposition de la Faculté de Géographie, Tourisme et Sport, Le Sénat de L'Université d'Oradea a décidé à l'unanimité, le 25 Mars 2013, de vous accorder le titre de Docteur Honoris Causa, pour vos mérites et réalisations exceptionnels, pour votre contribution au développement de la science et de la pratique dans le champ interdisciplinaire de l'Aménagement-urbanisme, ainsi qu'en signe de reconnaissance de votre prestige scientifique, de votre valeur humaine et de votre excellente collaboration avec notre Université d'Oradea.

Au cours de ses 43 années de carrière, M. le Professeur Jean-Paul Carrière a mené une vaste activité d'enseignement et de recherche dans différentes universités à travers le monde, se consacrant également, à la recherche, à la formation de générations de spécialistes et au transfert de son expérience professionnelle en matière de développement et d'aménagement du territoire, ceci au plus haut niveau.

Sa contribution à l'Université d'Oradea au développement de l'enseignement supérieur et de la recherche dans ce domaine de science appliquée est remarquable. Au cours des 10 dernières années, il a été l'un des piliers qui ont soutenu activement, par de nombreuses activités, le renforcement du niveau d'excellence de notre institution, et c'est pour cela que nous lui transmettons aujourd'hui tous nos remerciements et notre gratitude.

En l'assurant de notre profonde reconnaissance, Nous décernons aujourd'hui à Monsieur le Professeur Jean-Paul Carrière, au nom de notre université, la plus haute distinction que peut accorder une institution académique.

Nous vous prions, Monsieur le Professeur, d'accepter nos plus chaleureuses félicitations en notre nom personnel et au nom de la communauté universitaire d'Oradea, qui, depuis aujourd'hui, est aussi la vôtre.

Je vous remercie!